

**L'idée est de l'association Jongwane. Du 26 avril au 5 mai 2018 des activités vont être menées autour du thème : « comment épanouir l'enfant orphelin hors de son cadre habituel ».**

Selon la fondatrice de ladite association, Winnie Francine Bolla Mpampa, Jongwane œuvre dans le social en créant des plateformes de solidarité via la tenue des événements permettant de collecter des fonds pour venir en aide aux personnes démunies et défavorisées.

Initiative louable quand on sait que la problématique de la prise en charge des orphelins dans le contexte actuel est restée longtemps diffuse au Cameroun. Du fait des valeurs socioculturelles qui font de l'éducation et de l'encadrement d'un enfant, une préoccupation communautaire et sociale, parler des orphelins comme d'une catégorie d'enfants particulière n'a pas été facile à admettre dans la société camerounaise.

Dans un contexte de pauvreté marqué par l'amenuisement des ressources et l'effritement des liens de solidarité, il a malheureusement fallu se rendre à l'évidence que les orphelins constituent un groupe à part, un groupe qui doit faire l'objet d'une certaine attention et nécessiter des actions spécifiques et singulières. A l'instar de la journée qui se célèbre.

---